



Reunión Monreal-Delgado, para abordar la enmienda

• Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

EL COORDINADOR de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, se reunió con el dirigente nacional del partido, Mario Delgado, para dialogar sobre la reforma electoral.

A través de sus redes sociales, el también presidente de la Junta de Coordinación Política dio a conocer el encuentro, que se realizó en sus oficinas de la Cámara alta y expresó su respeto hacia Mario Delgado.

"Hoy recibí la visita del presidente de Morena, Mario Delgado, a quien de manera invariable le he expresado mi respeto. Agradezco su cortesía", publicó el senador en sus redes sociales, junto con una foto en la que aparece con Delgado.

Del mismo modo, el líder nacional del guinda compartió un mensaje sobre la reunión con Ricardo Monreal y resaltó que hay posibilidades de que

avance la reforma electoral que presentó el presidente López Obrador.

"Un gusto saludar al coordinador de las y los Senadores de Morena, Ricardo Monreal. Es una gran noticia que haya buenas posibilidades para avanzar en la Reforma Electoral propuesta por nuestro Presidente Andrés Manuel López Obrador", señaló.

El encuentro en el que dialogaron sobre la reforma electoral también se dio después del conflicto entre el senador y la gobernadora de Campeche y luego de que el líder de la mayoría en la Cámara alta presentó una denuncia penal ante la Fiscalía General de la República (FGR) en

contra de la mandataria campechana.

Actualmente, la iniciativa de reforma electoral del Presidente de la República se encuentra en San Lázaro, donde una vez que sea procesada y, en su caso, aprobada, será enviada al Senado para ser analizada y sometida a votación ante el pleno.

EL TIP

EL CONSEJO Coordinador Empresarial pidió a los legisladores de oposición que se rechace la propuesta, pues "pone en riesgo la democracia y la autonomía del INE".